

# Antrag Nr. 23-O-01-0029

## CDU

---

### Betreff:

Zusätzliches Tempo 30 Schild in der Oranienstraße (CDU)

### Antragstext:

#### Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte fordert den Magistrat auf, am nördlichen Eingang der Oranienstraße ein zusätzliches Tempo-30-Schild aufzustellen.

#### Begründung:

Mündlich

Vor der Oranienstraße gilt zum Schutz der Schüler Tempo 30. Dieses Tempolimit wird durch ein Hinweisschild auf der rechten Fahrbahnseite - Anfang Oranienstraße Fahrtrichtung Süden - angezeigt.

Dieses Tempolimit wird zurzeit nicht oder kaum beachtet. Grund: Aufgrund der Verkehrsführung vollziehen die aus Schwalbacher Straße kommenden Fahrer vor Einfahrt in die Oranienstraße einen leichten Linksschwenk. Die Blickrichtung der Fahrer geht deshalb nach links. Aus diesem Grunde wird das rechtsstehende Schild übersehen. Ein zweites Schild auf der linken Seite würde hier Abhilfe schaffen.

Wiesbaden, 02.05.2023